Le grand tournoi « Pyramide » à l'amicale Jamin



Annie Thon 1" de la série des « toqués ».

ENUS de tout l'hexagone et même de Belgique, 15 clubs adeptes du « jeu pyramide » viennent de passer deux grandes journées au cœur de l'école Jamin pour un tournoi fédéral homologué comptant pour un classement national avec une finale qui se déroulera à Paris. Le jeu pyramide qui s'adresse à des forts en thème, consiste à trouver le mot adapté et se rapportant à une définition sommaire. Du sport cérébral en quelque sorte. À l'Amicale Jaque de la proper de la partie de la propertion de la propertion de la partie de la propertion de la propertion

min que préside depuis de nombreuses années André Vasseur ce sport fait partie de la large palette des activités ludiques de l'Amicale. Pour ce tournoi exceptionnel, jeu se composait de trois catégories : « les entrainés-les loisirs -les toqués ».

Des points étaient attribués en fonction des bonnes réponses.

A l'annonce des résultats de ces deux jours « casse tête » le président Vasseur entouré de



Des grosses têtes à Jamin.

Francis Falala député et de Monique Nassau représentant le sport Rémois n'a pas manqué de souligner la bonne participation des concurrents et la réelle bonne ambiance dans le labyrinthe des grilles souvent difficiles a décoder.

L'animation par ailleurs du magicien Sylvain a donné du piment à ce tournoi. Les résultats sont les suivants, ils ont été énoncés par les animatrices des deux jours, Danielle Chalençon, Huguette Vasseur présidente régionale de la Fédération Francophone du jeu Pyramide et André Vasseur.

Les résultats : catégorie entraînés : Corinne Masson, Nicole Sergent, Benoit Brossard, Annette Marivin, Nicole Montcharmont. Catégorie Loisirs: Alain Demoulin, Marie-Françoise Boulet, Marie-José Cabaroccas, Nicole Walter, Bernard Jacques. Catégorie Toqués: Annie Thon, Andrée Mistler-Lamôm, Nadine Guillem, Jérôme Viot.